

Trece clubes del fútbol uruguayo presentan denuncia penal contra la AUF por presunto manejo irregular de fondos

Principal



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/trece-clubes-del-futbol-uruguayo-presentan-denuncia-penal-contra-la-auf-por-presunto-manejo-irregular-de-fondos_1271.php

**TRECE CLUBES DEL
FÚTBOL URUGUAYO
PRESENTAN DENUNCIA
PENAL CONTRA LA AUF
POR PRESUNTO MANEJO
IRREGULAR DE FONDOS**

Principal

Trece clubes del fútbol uruguayo presentan denuncia penal contra la AUF por presunto manejo irregular de fondos

Trece clubes del fútbol uruguayo se unen para denunciar penalmente a la AUF por presuntas irregularidades en la gestión de fondos.

Denuncia Penal contra la AUF por Balances Falsos y Desvíos de Fondos

Un total de trece clubes de las divisionales A, B y sociedades anónimas deportivas interpusieron el pasado viernes una denuncia penal en contra de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF).

La denuncia, que fue revelada este lunes por el diario El País, solicita una investigación por "balances falsos" y "desvíos de fondos".

Según un resumen de la denuncia, los clubes manifestaron que en diversas ocasiones solicitaron explicaciones al Comité Ejecutivo de la AUF sobre el manejo de dinero, pero no obtuvieron respuesta alguna.

Los denunciantes argumentan que los gastos de la AUF han aumentado "enormemente", mientras que los ingresos han disminuido, generando así una situación económica muy comprometida para la organización.

Asimismo, se señala que la falta de recursos económicos fue cubierta mediante préstamos del Banco República y anticipos de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), los cuales aparentemente no están reflejados en los balances financieros, según lo informado por El País.

Por otro lado, se destaca que algunos clubes, entre los cuales se incluye Peñarol, han decidido remitir la información a sus equipos económicos para llevar a cabo un análisis exhaustivo y determinar los pasos a seguir en relación a esta situación.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TRECE CLUBES DEL FÚTBOL URUGUAYO PRESENTAN DENUNCIA PENAL CONTRA LA AUF POR PRESUNTO MANEJO IRREGULAR DE FONDOS

Trece clubes del futbol uruguayo presentan denuncia penal contra la auf por presunto manejo irregular de fondos

Tags

uruguayo, denunciar, balances, interpusieron, deportivas, denuncia, viernes, irregularidades, penalmente, presuntas, sociedades, divisionales

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *La Auf establece un "luto oficial" y detiene todas las actividades deportivas hasta el domingo próximo*
- 4.4 *** *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.0 *** *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*
- 3.8 *** *Una pareja enfrenta cargos y un hombre recibe condena tras intentar contrabandear más de 140 mil pesos y armas en el Peaje Solís*
- 4.7 *** *Condena ejemplar para un hombre por abuso sexual de su sobrina de 11 años en Rivera*
- 4.3 *** *La Imm realizó un operativo sorpresivo que resultó en la incautación de motocicletas en situación irregular y matrículas de vehículos ilegibles*
- 5.0 *** *Migrantes irregulares en Panamá son deportados con el apoyo financiero de Estados Unidos para su repatriación*

4.9 * *El inicio del Torneo Clausura se retrasa debido a complicaciones financieras que afectan a tres clubes de Primera División*

5.0 * *A pesar del luto oficial impuesto por la AUF, el partido amistoso entre Uruguay y Guatemala sigue en pie*

4.8 * *Capturan en Colón al sospechoso de un homicidio ocurrido el pasado viernes*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf